

✉ [¿SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, noviembre 27 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Bratz lanza muñeca de Karol G](#)
  - [¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes](#)
- [Google Noticias](#)

■ De Cali a Swatini

## Petronio Álvarez conecta a Colombia y África a través de los violines caucanos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 27 de Noviembre, 2024

La agrupación Mavichi, ganadora de la modalidad de Violines Caucanos en la versión 28 del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, llevará su música al Festival Bushfire en Swatini, África.

Esta participación se realizará entre el 30 de mayo y el 1 de junio de 2025.

El Festival Bushfire, reconocido por ser un espacio de conexión cultural entre diferentes tradiciones del mundo, se convierte en el escenario ideal para que Mavichi comparta las raíces ancestrales que inspiran su música.

La invitación de este grupo fue el resultado de un proceso de selección realizado por los organizadores del festival africano durante su visita a Cali en agosto pasado.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[por qué](#)

[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y](#)



[viene](#)

[¿Carros con vidrios polarizados sin restricciones? Esto es lo que](#)



[DIAN](#)

[¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes para ingresar a la planta de personal de la](#)



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)

## De Cali a África: un viaje a las raíces

El viaje de Mavichi al continente africano no solo significa una presentación más en su trayectoria, sino un reencuentro simbólico con las raíces de la afrodiáspora que conecta el Pacífico colombiano con África.

Según Arley Zapata, director del grupo, esta oportunidad representa “volver a la raíz, a la tierra de nuestros ancestros, y mostrar al mundo cómo las tradiciones del violín caucano han perdurado a través del tiempo”.

Para Melanie Salamanca, violinista de la agrupación, esta experiencia reafirma el compromiso del grupo con la preservación de su herencia musical.

“Es un orgullo llevar esta tradición a otro continente. Queremos mostrar cómo nuestras raíces ancestrales siguen vivas y fuertes”, afirmó.

## El Petronio como puente cultural internacional

La participación de Mavichi en el Festival Bushfire es fruto de la estrategia de internacionalización desarrollada por el Festival Petronio Álvarez.

Este esfuerzo busca dar mayor proyección a los artistas del Pacífico colombiano, visibilizando sus talentos en escenarios de alto reconocimiento mundial.

La secretaria de Cultura de Cali, Leydi Higido, destacó que esta iniciativa “refuerza el lazo histórico y cultural entre el Pacífico colombiano y África, resaltando la fuerza ancestral de los violines negros”.

Este intercambio, además, fortalece el orgullo por las raíces culturales de la región, mostrando al mundo la riqueza de una tradición preservada por siglos.

La música de Mavichi, nacida en los territorios del Cauca, llegará por primera vez a un público africano, llevando consigo los sonidos únicos de los violines caucanos.

Este hito no solo celebra el talento de una agrupación, sino que posiciona al Petronio Álvarez como un puente para el intercambio cultural global.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Aumentan los operativos de control del ruido en Cali:...**

En los primeros 15 días del plan especial para el control del ruido en...



### **Más de 66 mil libros vendidos y 450 asistentes en fil Cali 2024**

La 9a. Feria Internacional del Libro de Cali, FIL Cali 2024, que concluyó el...



### **Alertan por violencia contra la mujer en Cali: feminicidios se...**

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra...